

Urge Adoptar Plan Contra el Desempleo

Urge adoptar un plan contra el alto índice de desempleo que está creciendo en forma vertiginosa y llegando al 60 por ciento, sin agregarle el 25% de la población que está subempleada, afirman voceros de ARENA. La drástica alza en el costo de la vida y el cre-

ciente desempleo son dos graves problemas que no ha podido resolver el Administración democristiana, debido a que está adoptando políticas estancitantes y fomentando inseguridad en el sector productivo, señalan los informantes.

Según los voceros de Alianza Republicana Nacionalista, el desempleo y subempleo es el "caldo de cultivo" del malestar social, lo cual está lle-

vando a millares de salvadoreños a la desesperación, a tal grado que se han aumentado las protestas callejeras.

Para detener esa malestar social —aseguran— es urgente que el Gobierno elabore un plan nacional para resolver el desempleo y subempleo y se le pueda dar a las familias salvadoreñas desocupadas la oportuni-

—Favor pase a la página 30.

Q 241 Millones Donaciones para Salud

Por mayoría de votos, tanto de los diputados de la D.C. como de la oposición, la Asamblea Legislativa aprobó ayer dos convenios de donación de la AID por un total de 241 millones 400 mil colones, para apoyo a los sistemas de salud y mejoramiento de servicios de rehabilitación.

El primer donativo, por 240 millones, tiene como meta mejorar el acceso y disponibilidad de servicios básicos de

—Favor pase a la página 30.

Filiales SCIS en E.U. Inician Actividades

La exhibición y promoción de artículos salvadoreños en el mercado étnico formado por centramericanos y otros grupos culturalmente afines, constituye una de las primeras actividades desarrolladas por las filiales de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS, recientemente fundadas en

diversas ciudades de los Estados Unidos.

La señora Ana Margoth Méndez, Cónsul General de El Salvador en Los Angeles, California, durante la primera Feria EXPO artesanal de El Salvador y Guatemala, llevada a cabo en la ciudad sede del consulado, dijo que existe de-

—Favor pase a la página 30.

Caso de Soborno: González Araujo Pide que lo Fusilen si es Culpable

"Si resultare culpable de haber aceptado soborno en la compra de municiones, pido que me fusilen", dijo ayer enfáticamente el Cnel. Elmer González Araujo, refiriéndose a acusaciones que se le hacen en el diario "Washington Post", el 21 de setiembre,

y en otras publicaciones norteamericanas cuya fuente fue el grupo denominado "Americas Wacht".

Según las agencias, el soborno es de casi medio millón de dólares.

El Cnel. González

—Favor pase a la página 43.

Sonsonatecos de Patria Libre Protestan ante CCE

SONSONATE. Una enérgica protesta formulada contra el Consejo Central de Elecciones, los secretarios generales de las directivas sonsonatecas del Partido Patria Libre, porque ha pasado casi un año sin que ese organismo inscriba a dicho partido.

Los secretarios generales de las directivas de base de Patria Libre de los dieciséis municipios del de-

partamento de Sonsonate, en visita a EL DIARIO HOY, calificaron de "irrespeto a la Constitución" y "actitud de engaño al pueblo salvadoreño" la tardanza del CCE.

Agregan que hace casi un año los doscientos sesenta y dos representantes de municipios y la Directiva Nacional de dicho partido

—Favor pase a la página 43.



DC ES INCAPAZ. La Democracia Cristiana es incapaz para gobernar, prueba de ello es que no ha podido solucionar la crisis socioeconómica del país, afirmaron ayer directivos del PCN, en ocasión de anunciar los actos conmemorativos al Vigésimo Quinto Aniversario del Partido.

Ing. Ricardo Perdomo

BCR Debe Consultar a Junta Monetaria Caso Formulario 10

El Banco Central de Reserva tiene únicamente autonomía de tipo operativo, por lo que cualquier otra clase de medidas que afecten los intereses del país deberá ser consultada y aprobada por la Junta Monetaria.

Así lo aseguró el Ministro de Economía, Ing. Ricardo

Perdomo, al mismo tiempo que negó enfáticamente que se llevaría a cabo una nueva devaluación del colón.

El funcionario manifestó lo anterior al comentar la reciente suspensión de autorizaciones del formulario 10, documento indispensable para la liberación de

bienes importados. Tal disposición, según Perdomo, tendría que haberse consultado a la Junta Monetaria y

—Favor pase a la página 30.

Alrededor de Cien Mil Turistas Viajan al País

Cien mil turistas han ingresado durante el presente año a El Salvador, lo cual significa que hay una considerable recuperación, ya que después de 1979 la cifra de visitantes que en promedio viajaban al país bajó de 293,080 a 81,090.

Así se informó durante la inauguración el lunes, en el Teatro Nacional, de la Semana Nacional del Turismo, previa a la celebración del Día Mundial del Turis-

mo, el 27 de este mes.

Esa celebración mundial es ampliada en El Salvador a una semana, porque se comprende que es importante y necesario hacer conciencia de la trascendencia que para el país significa el desarrollo e incremento en la industria turística, se dijo.

Según datos recientes, a partir de 1979 el turismo

—Favor pase a la página 30.



RECHAZA CARGOS. El Cnel. Elmer González, mencionado en un soborno por la compra de municiones en Estados Unidos, rechazó los cargos ayer y pidió que lo fusilen si resultare responsable en las investigaciones por él solicitadas.

Un Buen Control Sanitario para Exportar Frutas

Sobre el procesamiento, empaquetamiento y control sanitario de frutas y hortalizas, disertará la Br. Maribel Zelaya, durante una conferencia sobre la exportación de dichos productos, que se efectuará hoy, en el auditorio de las Cajas de Crédito Rural, a partir de las 4:30 p.m.

Agrega que en la calidad de alimentos y productos terminados en lo que respecta al empaque, deberán tomarse en cuenta los requisitos de inspección sanitaria que debe contener un producto alimenticio lanzado al mercado.

La presentación de un producto empacado es tanto para el mercado nacional como para el exte-

—Favor pase a la página 43.



PROTESTAN CONTRA EL CCE. Directivos sonsonatecos del Partido Patria Libre protestan enérgicamente contra el Consejo Central de Elecciones por no inscribir a dicho instituto político.

Resumen Nacional

RAUL ELAS REYES, Armando Solís, Roberto Galicia y César Méndez, cuatro exponentes de la pintura nacional, representarán al país en la "Bienal de la Ciudad de Miami", la cual se realizará en dicha ciudad, del 9 al 14 de octubre. Durante el evento los cuatro artistas salvadoreños presentarán lo mejor de su producción, la que está desarrollada en un marco de madurez y capacidad reflexiva dentro de la expresión plástica. La Bienal estará abierta a todas las tendencias pictóricas vigentes, a fin de contribuir a la valoración, impulso y excelencia de las artes visuales contemporáneas.



HOY SE REALIZARA la conferencia sobre "Procesamiento Industrial de Frutas y Hortalizas, Desarrollado en El Salvador", organizada por la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador, SIADES. El evento se desarrollará a partir de las 4:30 de la tarde en el auditorio de FEDECREDITO, se informa. Participan como disertantes el ingeniero agroindustrial Eduardo Umaña, los ingenieros químicos David Corpeño y José Alberto Umaña y la té-

—Favor pase a la página 30.

!Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 57.